
El futuro
Como el inglés, usamos el futuro para hablar de un evento que todavía no ha 
pasado, no está pasando ahora, pero va a pasar en el futuro.

 Han aprendido ir + a + infinitivo para expresar esa idea.

 También se puede usar el presente para expresar una acción/evento en el 
futuro cuando el contexto es muy claro que estás hablando del futuro.

Ejemplos: ¿Qué significan en inglés?

• Voy a estudiar para mi examen de español.
I am going to study for my Spanish test.

• Mis amigos acampan el fin de semana que viene.
My friends are going camping this coming weekend.



¿Cómo se conjuga el futuro?

-É -EMOS

-ÁS X

-Á -ÁN

-AR -ER/-IR

-É -EMOS

-ÁS X

-Á -ÁN

Al contario a los tiempos que ya sabemos, no se 
quita el término (-AR/-ER/-IR) del verbo. En vez de 
eso, se añade (+) la conjugación al final del verbo
infinitivo.

¡SON IGUALES PARA TODOS LOS VERBOS! 



Ejemplos de verbos regulares

bailaré bailaremos

bailarás X

bailará bailarán

bailar comer

comeré comeremos

comerás X

comerá comerán



Como siempre, hay irregulares…
INFINITIVO ¿CÓMO CAMBIA?

DECIR DIR-

HACER HAR-

PONER PONDR-

SALIR SALDR-

TENER TENDR-

VALER VALDR-

VENIR VENDR-

PODER PODR-

QUERER QUERR-

SABER SABR-

Usarás los
mismos términos
que los regulares.

to be worth



Condicional
• Se usa el condicional para especular algo en el futuro

• En inglés – “would [verbo]”

• ¡Cuidado! “Would” en condicional es diferente de “would” en imperfecto.

Ejemplos

De niños, mis amigos y yo íbamos al parque cada sábado. (imperfecto)

As kids, my friends and I WOULD GO to the park every Saturday.

Yo no estaría en contra de juntar fondos para el centro de la comunidad. (condicional)

I WOULDN’T be against fundraising for the community center.



Condicional (cont.)
• Para formar el condicional, usamos el infinitivo del verbo y añadimos

la conjugación al final.

• ¿Qué otro tiempo usa esta idea? (infinitive + conjugación)

¡EL FUTURO!

-ÍA -ÍAMOS

-ÍAS X

-ÍA -ÍAN

-AR/-ER/-IR



Como siempre, hay irregulares…
INFINITIVO ¿CÓMO CAMBIA?

DECIR DIR-

HACER HAR-

PONER PONDR-

SALIR SALDR-

TENER TENDR-

VALER VALDR-

VENIR VENDR-

PODER PODR-

QUERER QUERR-

SABER SABR-

Usarás las mismas
conjugaciones que 

los regulares.

to be worth



PRESENTE PROGRESIVO

• Presente

• “-ing”

• La conjugación tiene dos partes:
• ESTAR + PRESENTE PARTICIPIO

Estoy Estamos

Estás X

Está Están

-AR -ANDO

-ER/-IR -IENDO



CAMBIOS

Cambio de Rama

• -AR y –ER no tienen cambio de 
rama

• -IR tienen dos tipos de cambios
• e to i

• sentir - sintiendo

• o to u
• dormer - durmiendo

Verbos que terminan en vocal

• -ER y – IR verbos que terminen
con vocal (A, E, I, O, U)

• -iendo to -yendo

• Ejemplo:
• Leer – leyendo

• Oír – oyendo



PASADO PROGRESIVO

• Presente

• “-ing”

• La conjugación tiene dos partes:
• ESTAR + PRESENTE PARTICIPIO

Estaba Estábamos

Estabas X

Estaba Estaban

-AR -ANDO

-ER/-IR -IENDO

**Los Cambios del Presente
Progresivo también se hacen en 
el Pasado Progresivo**


